

COMMUNIQUE DE PRESSE

Le 2 février 2012,

Pierre Moscovici, directeur de campagne de François Hollande,

Hommage aux victimes des affrontements en Egypte

J'ai été bouleversé par les violences qui ont fait de nombreuses victimes après un match de football à Port-Saïd hier soir.

Les jeux sportifs concernent tous les citoyens du monde. Ils sont l'occasion de réjouissances où l'entrain, la joie, le désir de se surpasser sont collectivement et pacifiquement partagés.

Il est particulièrement cruel qu'au moment où un peuple cherche avec courage son chemin vers la liberté et la démocratie, il doive souffrir qu'un jeu devienne un drame et une fête, un deuil.

Dans ces circonstances tragiques, je tiens à faire part de toute ma solidarité au peuple et aux autorités égyptiens et à exprimer mes condoléances aux familles des victimes.